

Gemeinderatsitzung am 31. Januar 2018

Der Gemeinderat

- nimmt Kenntnis vom Bericht über die örtliche Prüfung der Jahresrechnung 2012. Dieser wird als ausreichend i.S. des Art. 102 GO anerkannt.
Die Jahresrechnung für das Haushaltsjahr 2012 wird gemäß Art. 102 Abs. 3 GO festgestellt:
- beschließt, den Jahresüberschuss von 1.287.804,17 € auf neue Rechnung vorzutragen.
- beschließt, der Verwaltung die Entlastung für das Haushaltsjahr 2012 auszusprechen.

- Die Kreisstraße zwischen Bergmatting und Saxberg wird im Jahr 2018 vom Landkreis Regensburg auf eine Breite von 6,5 Meter ausgebaut. In diesem Zusammenhang wird der bestehende Geh- und Radweg in Richtung Saxberg verlängert. Außerdem werden in diesem Bereich zwei neue Bushaltestellen nach dem aktuellen Stand der Technik errichtet. Die Gemeinde Sinzing schließt hierfür eine Vereinbarung mit dem Landkreis Regensburg zum Umbau der Kreuzung bei Saxberg.

- beschließt, die bestehende Zweckvereinbarung mit der Stadt Regensburg über die kommunale Verkehrsüberwachung für den Hauptort Sinzing auf den ruhenden Verkehr auszuweiten. Zukünftig sollen hinsichtlich der Parksituation gewisse Brennpunkte wie z. B. in der Bruckdorfer Straße / Ecke Waldstraße usw. kontrolliert werden.

- begrüßt zunächst die Initiative des Landkreises Regensburg zur Gründung einer Gigabitgesellschaft. Jedoch lehnt der Gemeinderat Sinzing den Eintritt der Gemeinde Sinzing in eine noch zu gründende Gigabitgesellschaft mangels vorliegender detaillierteren Informationen dazu vorerst ab. Sobald entsprechende Informationen verfügbar sind, bzw. ein entsprechender Gesellschaftervertrag ausgearbeitet wurde, kann über einen Eintritt erneut entschieden werden.

- vergibt den Auftrag für das Gewerk „Lose Möblierung“ für das Rathaus an die Firma Kranz aus Regensburg, zum Angebotspreis von 133.362,94 €. Hierbei enthalten ist die Möblierung für die gesamte Verwaltung im Neu- und Altbau sowie für den Sitzungssaal.

- beschließt, dass die im Baugebiet Nr. 71 „Gewerbegebiet Viehhausen“ bestehenden Erschließungsstraßen die Bezeichnung „**Am Kühlen Kasten**“ erhalten. In diesem Zusammenhang ändert sich auch die Adresse für das Feuerwehrzentrum.

